

„Landeck Wind“ **das Jugendblasorchester der LMS Landeck**

Hinter dem Namen Landeck Wind steht ein Jugendblasorchester, welches nur aus Schülern der LMS Landeck besteht. Das JBO wurde im Juni 2006 auf Initiative des Dirigenten Stefan Köhle und des Musikschulleiters Sprenger Luis gegründet. Das Orchester steht unter der Leitung von Stefan Köhle.

Um vielen jungen Musikschülern die Möglichkeit zu bieten, beim Jugendorchester der LMS Landeck mit zu spielen, wird das Orchester alle zwei Jahre neu zusammengestellt. Damit die Chancen, ins Orchester zu gelangen, für alle Schüler gleich sind, müssen sich die jungen Musiker/innen zuerst einem kleinen Probespiel stellen.

Dann werden in kurzen Probenphasen diverse Konzerte, Projekte oder Wettbewerbe vorbereitet.

2013 wurde eines der größten Projekte von Landeck Wind durchgeführt. Das Jugendorchester führte mit insgesamt über 100 Beteiligten das Musical „Freude“, vor über 500 begeisterten Zuschauern im Stadtsaal Landeck auf.

Das Jugendblasorchester der LMS Landeck ist mehrfacher Sieger bei Wettbewerben in Tirol und durfte somit Tirol bei den Bundeswettbewerben in Linz bzw. in Grafenegg vertreten. In Linz erspielten sich die jungen Landecker mehrmals den Bundessieg in ihrer Stufe und in Grafenegg wurde Landeck Wind sogar Gesamtsieger.

